

Tras 230 días en la Antártica: avión de Ethan Guo realiza vuelo de vuelta al continente

A 230 días de que el piloto estadounidense Ethan Guo aterrizará sin previa autorización en el continente blanco, el avión del influencer dejó este jueves el territorio antártico chileno para dirigirse a Punta Arenas. “La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) informa a la opinión pública que, en relación a la aeronave Cessna 182Q Skylane, matrícula norteamericana: N182 WT, que en su momento fuera pilotada por el señor Ethan Guo y aterrizará sin autorización, comenzó su itinerario de regreso vía Aeropuerto Presidente Carlos Ibáñez del Campo, en Punta Arenas”, informó la DGAC en un comunicado.